

## **Medienschau**

Quelle: Stadtjournal Bad Saulgau

Datum: 21.11.2019

Thema: Waldburg-Zeil Kliniken / Rehabilitationsklinik Saulgau

# **„Mittwochs bei den Waldburg-Zeil Kliniken – Treffpunkt Gesundheit“**

---

**Den Rest des Lebens eingeschränkt.  
Oder eine gute Reha. Warum eine stationäre Reha nach Hüft- und Kniegelenkersatz wichtig ist!**

Im Rahmen der Vortragsreihe „Mittwochs bei den Waldburg-Zeil Kliniken“ informiert Dr. Christian Dynybil, Chefarzt der Rehabilitationsklinik Saulgau, am **27. November** um 18.00 Uhr darüber, warum eine stationäre Reha nach Hüft- und Kniegelenkersatz wichtig ist. Dr. Dynybil geht in seinem Vortrag auf die Entwicklung der sogenannten "Schnellspur-Chirurgie" und den damit verbundenen Konsequenzen für Patient und Reha-Einrichtung ein. Er erläutert insbesondere die aktuellen Therapieempfehlungen vor, während und nach einer Gelenkersatzoperation und stellt dar, warum gerade wegen der neuen Behandlungsmethoden die stationäre Reha immer wichtiger für die Zufriedenheit mit dem Ersatzgelenk wird.

Alle Interessierten sind herzlich zu dieser Veranstaltung eingeladen. Sie findet in der Turnhalle der Rehabilitationsklinik Saulgau, Siebenkreuzerweg 18 in Bad Saulgau, statt. Nach dem Vortrag besteht die Möglichkeit, Fragen an den Referenten zu stellen. Der Eintritt ist frei.